
 
INFORME DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD DEL CONSEJO CONSULTIVO DE LA COMUNA 7 

PLENARIO N° 111 DEL 12 DE JULIO DE 2023 
 
La Comisión, participó con varios de sus integrantes de la reunión del Programa "Comisarias  
Cercanas" realizado en forma virtual por medio de la plataforma ZOOM el jueves 6 de julio  
del cte. año. La reseña de lo acontecido en el mismo se encuentra en el Anexo n° 1, el que  
en tres fojas útiles se acompaña adjunto. 
Dicha reseña fue elaborada por Alberto Silber a quien la Comisión agradece la colaboración  
prestada para ello. 
Asimismo difundimos datos de utilidad proporcionados por la Comisaria Vecinal 7A - bajo la  
consigna "CERCA DEL VECINO LAS 24 HORAS" referidos a los siguientes rubros: TELEFONOS  
POLICIALES: Jefe de Servicios: 113-197-0041 y MOVILES POR SECTOR: donde el 911 está de 
dividido  en  cuatro  sectores,  con  tres  de  ellos  que  tienen  dos  opciones  
contacto y el último con uno , con la finalidad de potenciar la respuesta del sistema con una 
más rápida presencia del móvil policial destinado a la zona respectiva.     
*  911 N° 1: 114-066- 3414;  * SECTOR 1: 113-926-3355 
*  911 N° 2: 114-094- 5128;  * SECTOR 2: 113-614-2766 
*  911 N° 3: 115-320- 7531;  * SECTOR 3: 113-688-9719 
*  911 N° 4: 113-626-5664  
Se recuerda la dirección de la mencionada Comisaría: Bonorino N° 258 y su e-mail:  
comuna7vecinos@gmail.com 
Reiteramos nuestra postura de contribuir a maximizar el tiempo disponible del Plenario,  
incluyendo en nuestros informes mensuales los títulos de nuestras actividades dejando los  
contenidos de las mismas en los respectivos anexos los que pueden ser consultados por los  
vecinos en el sitio web de nuestro Consejo Consultivo. 

 
elenagallardo2@yahoo.com.ar/ 11-6246-7623 

 

 

 

 

 

 



REUNION DE "COMISARIAS CERCANAS"JUEVES 6 DE JULIO DE 2023 (Anexo 1) 

La Comisión participó con varios de sus integrantes de la reunión mensual del mencionado 

programa, el jueves 6 de la cte.; la que se realizó mediante la utilización de la plataforma 

Zoom. Autoridades presentes: Julián Martínez Demaine -Jefe de Gabinete de la Junta 

Comunal 7; los Crios. a cargo de las Crías. 7-A, 7-B y 7-C, Seoane, Moreno y Niz, respectiva- 

mente, y el Crio. Delucchi, a cargo de la División Operaciones Investigativas; también 

participa online, el Crio. Inspector Guzmán -titular de la Comisaria Comunal de la Comuna 7. 

Público Participante: 33 al comenzar la reunión. Hora de Inicio: 18,31; Hora de  cierre: 19,21. 

Temas tratados: 1) Vecino -Carabobo- Manifiesta que en el sector de dicha calle y el Bajo 

Autopista hay personas violentas y agresivas y que uno de ellos provocó una escena de 

pugilato con él, que efectuó la denuncia del hecho y como consecuencia de las  actuaciones 

respectivas, el agresor estuvo preso dos años; actualmente esa persona está  libre y el 

dicente dice que tiene temor, no solo por su persona, sino por su mujer e hijas  que van al 

colegio en horas tempranas y dado que no ve en esa zona presencia policial,  pide que se 

asigne personal en la misma; // 2) Vecino -de Flores- le preocupa que la opción  por integrar 

la Policía no sea meramente laboral, que en la formación se afirme la vocación  por 

desempeñarse en la fuerza; critica el excesivo control vehicular, lo pararon varias veces,  

sugiere que se contemple la utilización de un tipo de oblea en el parabrisas del vehículo para  

evitar ese tipo de reiteraciones; en relación al Servicio de Prevención pide que en la escuela 

se les señale que cuando salgan a la calle el efectivo esté atento a sus funciones y no estén  

distrayéndose con sus celulares; //3) Vecino -Albarracín e/el 1900 y el 2000 -e/Zañartú y 

Zelarrayán. Agradece el poder participar en la reunión. Alude a la frase de su abuelo "Hechos 

y no palabras" y se refiere a 9 hechos delictivos diversos ocurridos en esa zona entre mayo y 

junio, entre los cuales señala un caso de entradera violenta y otro robo donde participaron al 

menos 7 individuos muy agresivos. Dice que da un poco de miedo moverse en ese contexto. 

"Pide presencia policial; //4) Vecino -Pque. Chacabuco- al que suele concurrir a hacer su 

rutina de correr por la zona entre las 21 y 22 hs., aunque ya no se puede salir con una 

mascota, y la iluminación es deficiente por la noche, por lo que el Parque se torna 

intransitable, menciona que detrás de la fuente hay grupos de chicos se drogan. Pide más 

presencia policial y señala que en las calles adyacentes a Asamblea, por ej. Santander y E. 

Mitre habría que iluminarla más" porque como está da miedo"; //5) Vecino -de Flores- 

Felicita a la Policía por el operativo reciente contra los manteros, incluyendo a quienes 

ambulan vendiendo medias. Pide por la continuidad de dicha acción y por el control de 

paradas de colectivos que transitan por Nazca -ej. colectivo 146- para que se focalice en el 

problema de inseguridad en dicha zona. También solicita que los agentes de Tránsito 

controlen a los autos que están en doble fila, especialmente en Nazca pues no hay allí  

presencia de agentes para que hagan infracciones; también pide que la AGC actúe sobre los 

talleres y depósitos clandestinos -sobre esa situación- dice que los vecinos tienen temor a  

denunciar esos casos y, por último en Yerbal e/Parral y Rivadavia está el tema de personas  



alcoholizadas, la falta de higiene de las mismas y los incidentes que generan con vecinos de la 

zona. Esas personas están cerca de un Club respecto del cual pide se investigue si hay allí 

venta de alcohol y/o de drogas y pide que el patrullero pase lentamente por donde esas 

personas se reúnen" y los haga sentir incómodos; // Rptas: Crio. Seoane: a 1): Refiere que es 

una situación delicada la que narra y lo invita a encontrarse con él en la Cría. para tratarla 

más plenamente; Crio. Moreno: a 3) le propone encontrarse en la semana para explicarle que 

cobertura tienen para el tema y a 4) le responde que en Asamblea y Curapaligue y en el 

perímetro del Parque c/ 24 hs. hay un cuatriciclo al que se trata de extender su patrullaje a 

las calles transversales y al que se le sumaría próximamente otro cuatriciclo de 24 hs. 

también para el Pque. y las calles adyacentes. Se trata de un elemento estratégico para la 

cobertura del Pque. Ofrece al vecino que se contacte con él en la Cría. para tratar el tema; // 

Crio. Niz agradece el reconocimiento efectuado por 5) en el operativo manteros, así como en 

el de las paradas de colectivos. En Yerbal al 3000 hace unas semanas se realizó un operativo 

en un bunker de drogas, desbaratándose un grupo que comerciaba drogas; menciona 

acciones realizadas en la cercanía de un supermercado chino con un tema similar; también 

menciona la asignación de refuerzos y operativo en Nazca. Afirma que va a pedir que  

intervengan con multas y para los talleres, que se realicen operativos de control sobre las  

habilitaciones de los mismos; el Jefe de Gabinete, le dice a 4) que relevarán el tema de la  

iluminación en Asamblea; // 6) Vecino -Thorne y Laferrere: Reclama por mayor seguridad  

pues esa zona es conflictiva, hay una pareja que se mueve en la misma como si estuviese  

relevando movimientos de los vecinos y sus domicilios; señala a quienes se trasladan en  

monopatines eléctricos por las veredas por el peligro que ello implica; // 7) Vecina -Refiere  

problemas que afectan a escolares que concurren al Colegio sito en Granaderos y Rivadavia,  

así lo ocurrido a un compañero de su hijo a quien una persona siguió varias cuadras y en  

Miró y P. Goyena le exigió que le diera el celular, el chico refirió que pudo ver que esa 

persona tenía un bolso donde había celulares y otros efectos. La vecina dice que se 

produjeron tres casos similares y que esto afecta la seguridad de los "Corredores Escolares” 

Consulta si en el caso que un menor sea víctima de estos delitos es necesario que concurra 

junto con su padre para ello, y se le hace saber que a ese efecto puede ir solo el padre; // 8) 

Vecina -Alberdi y Lafuente- Dice que ve positivo que haya hoy integrante de la AGC, pero el 

Ministerio Público Fiscal. Destaca y agradece la gestión policial. El problema es recurrente y 

se refiere a la actividad de prostitución y los albergues transitorios en la zona. Hay hoteles 

que ya fueron sancionados, pero tanto la oferta de prostitución como la actividad de aquellos   

retorna y "los vecinos de Flores que hace años padecemos esta situación queremos que todos 

los sectores se involucren para lograr que se solucionen los problemas que ello nos causa. 

Refiere también un pedido de desratización de un inmueble donde funcionaba un laboratorio 

y que hoy se encuentra totalmente abandonado; // 9) Vecino- dice que hace cuatro meses le 

robaron a un hijo suyo; también y que en P. Goyena e/Malvinas y Achával, asesinaron a su 

padre cuando iba a ingresar a su domicilio. Refiere que hay una filmación que muestra al 



atacante corriendo por Malvinas. Su padre, relata, logró entrar a su casa y que mientras su 

hija trataba de limpiarle la sangre, había dos policías que solo miraban la situación. Cuando el 

dicente concurrió a la Cría. 12 (hoy 7-B) un policía le dijo que no correspondía hacer allí la 

denuncia, sino que debía ir a la Cría. sita en la calle Avellaneda; critica que hubo mucha 

burocracia. Agrega que se enteró que hay una cámara en la zona del hecho, pero, sin 

embargo "nadie pidiera el examen de la misma"; // Rptas.: Jefe de Gabinete; la 9) Le pide su 

teléfono para tomar todos los datos del caso, aclara que la jurisdicción policial corresponde a 

la Comuna 6; Rpta. Crio. Moreno: Dice que hubo un grave error del efectivo sobre la 

información, si bien es correcta la referida a la Cría. con competencia en el tema (Cría, 6-B 

que pertenece a la Comuna 6) no actuó para que interviniera la misma; y a 6) le responde que 

hay un efectivo en Bilbao y Curapaligue, señalando lo extenso del recorrido y que Thorne 

corresponde; // Rpta. Jefe de Gabinete a 8) por el tema del laboratorio abandonado, la 

llamará mañana, y que corresponde que el titular de dicho establecimiento haga la limpieza y 

en caso que no lo hiciere, intervendrá el Director General de Fiscalización y Control. En lo de 

los albergues y hoteles la problemática que tienen es que a veces no se puede entrar por la 

condición en que se encuentran y le pide que en caso de tener datos para aportar al respecto 

que se los haga llegar; // Rpta. Crio. Niz: a 7) le dice que dará instrucciones al respecto al 

personal que afectará a la zona del Colegio. Habiéndose completado la lista de oradores, se 

agradece a los participantes y se da por concluida la reunión a las 19:21 hs. registrándose en 

ese momento 37 participantes. 

INFORME POR ALBERTO SILBER 
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